
第２回学校保健委員会 

 

今年度２回目の学校保健委員会が開催されました。 

 学校医、歯科医、薬剤師の先生方にお越しいただき、今年度のくぼ

た校の保健活動について報告があった後、助言をいただきました。 

また、協議の中で、緊急時の対応、定期的な歯科受診の仕方、環境

整備についてたくさんアドバイスをいただきました。 

今回の委員会でいただいた御助言をもとに、今後の保健活動にい

かしていきたいと思います。 

 

 

 


